

GfM-Trend

Mit garantieservice24 noch mehr Dienstleistung

Dienstag, 30.04.2013

Anlässlich der GfM-Trend-Hausmesse in Neustadt am vergangenen Wochenende hat der GfM-Trend-Verband die Gründung der hundertprozentigen Dienstleistungs-Tochter garantieservice 24 GmbH bekanntgegeben. Sitz der GmbH ist Neustadt. Unter der Leitung von Joachim Herrmann und Jörg Bleisteiner werden 5-Jahres-Garantien auf Küchen-Elektrogeräte für nahezu alle Gerätearten der gängigen Marken angeboten. Besonderes Interesse dürfte für die Küchenhändler die kostenlose Garantie auf Geräte der Hersteller AEG, Bosch, Electrolux, Neff und Siemens hervorrufen. Angeboten wird dieser Service nur den Mitgliedern von GfM-Trend bzw. A-Plus Küchenprofis. Eine Ausweitung des Angebots auch auf verbandsfremde Küchenhändler wird jedoch nicht ausgeschlossen. Weitere Informationen sind unter www.garantieservice24.de abrufbar.

Darüber hinaus gab es auf der Hausmesse weitere Premieren zu feiern. Insgesamt 580 Personen besuchten die zwölfte Hausmesse vom 27. bis 28. April in Neustadt und überzeugten sich dabei von neuen Modellen und Bestsellern von 49 Aussteller. Auf über 2.500 qm wurde das Möbelkernsortiment PAL 2013 und die Eigenmarken Topline à la Carte, dreamart, Wohnart und La Natura in Szene gesetzt. Von Seiten des Verbands hieß es, dass der Anteil der Exklusivmodelle unter der in 2011 eingeführten Marke Topline à la Carte stetig gewachsen sei und 2013 nochmals kräftig erhöht wird. Für die freiwillige Pflichtabnahme wurde in diesem Jahr eine Garnitur der Firma Polinova ausgewählt.

„Wir sind unserem bewährten Konzept bestehend aus attraktiven Verkaufspreisen in Kombination mit einem liberalen Ordersystem und wirksamer Verkaufsförderung mit maßgeschneiderten Marketing-Aktivitäten treu geblieben. Auch die Garantie deutlich höherer Renditen für die Handelspartner blieb unverändert. Insofern hielt auch die Ordermesse im April 2013 wieder das, was GfM-Trend angekündigt hatte“, resümierte Geschäftsführer Joachim Herrmann, der mit dem Ergebnis der beiden Ordertage hoch zufrieden war. Und das nicht ohne Grund, konnte doch das Vorjahresergebnis zum wiederholten Mal in Folge gesteigert werden.

Die nächste große GfM-Trend-Veranstaltung, die Jahreshauptversammlung, findet vom 21. bis 23. Juni in Frankfurt am Main statt.

[zum Seitenanfang](#)